

**Le 8 juillet 2022 à La Porta (Haute-Corse), la promotion d'officiers « Colonel FARNOCCHIA » a fait déposer une gerbe sur la tombe de madame Jeanine SAN MARTINI (1937-2021), fille du colonel FARNOCCHIA, par l'amicale des anciens du Train de la Corse avec la présence des proches de la défunte.**

### 1- Intervention de l'amicale des anciens du Train de la Corse

Nous sommes venus aujourd'hui pour rendre hommage à madame Jeanine San Martini qui nous a quittés le 20 octobre 2021. Nous pensons aussi à ses parents qui ne reposent pas ici, mais qui sont présents dans nos mémoires. Sa mère bien sûr, mais aussi son père, le colonel Louis Farnocchia décédé en 1986 à Venaco.

Ce dernier a été choisi, au niveau national, pour parrainer une promotion d'officiers à l'Académie militaire de St Cyr-Coëtquidan en Bretagne. Jeanine était très fière de ce choix. Elle avait donné toutes les décorations de son père, ainsi que diverses photos et documents de famille, afin de préparer et d'illustrer la biographie officielle du colonel Farnocchia. Dans sa famille, son père fêtait la victoire d'Austerlitz le 2 décembre en mémoire de Napoléon, et la Saint-Christophe patron de l'Arme du Train le 25 juillet.

Si Jeanine était encore en vie, elle aurait été invitée le samedi 23 juillet prochain à l'Académie militaire de St-Cyr-Coëtquidan, pour la prestigieuse cérémonie de remise des galons à la promotion d'officiers baptisée « Colonel Louis Farnocchia ».

Cette promotion, a tenu à déposer une gerbe sur la tombe de Jeanine afin de lui rendre hommage, mais aussi pour honorer, à travers elle, la mémoire de l'héroïque parrain qu'était son père.

Pour cela, elle a fait appel à l'amicale des anciens du Train de la Corse, Arme à laquelle avait appartenu, pendant plus de trente ans, le colonel Farnocchia.

Aujourd'hui, le lieutenant-colonel Albert Defranchi, président de l'amicale régionale, le lieutenant-colonel Raoul Pioli et le lieutenant de vaisseau Jean Louis Ventura, membres de l'amicale, sont venus d'Ajaccio pour la circonstance. Ils remercient très vivement la famille Gianecchini (Elisabeth, Françoise et Louis Marie) pour l'accueil et l'aide active apportée afin d'honorer la mémoire de madame Jeanine San Martini leur cousine.



Insigne de la promotion

### 2 -Dépôt de gerbe par Albert Defranchi, madame Gianecchini (famille de la défunte) et Raoul Pioli, suivi de l'observation d'une minute de recueillement

### 3 – Moment religieux

Madame Jeannine San Martini était croyante et a eu des obsèques religieuses. Aussi, avant de nous séparer, il convient de prononcer une courte prière à sa mémoire, à celle de ses parents, mais aussi à celle des tous les défunts de ce cimetière de La Porta.

Cette prière est extraite de la Pastorale liturgique et Sacramentelle des évêques de France

**Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen !**

PRIONS : « Seigneur, tu accueilles toute vraie prière et tu entends même nos silences. Nous te prions pour ceux qui nous ont quittés.

Qu'ils trouvent, auprès de toi, la paix et la joie avec tous ceux que tu appelles à entrer dans ton Royaume.

Par Jésus, le Christ, notre Seigneur ». Amen

**Que le Seigneur nous bénisse, qu'il nous garde de tout mal, et nous conduise à la vie éternelle. Amen**

Je vous remercie. Raoul PIOLI

Les photographies ci-dessous ont été réalisées par le lieutenant de vaisseau Jean Louis Ventura trésorier de l'amicale des anciens du Train



Le LCL Albert Defranchi, madame Gianecchini (famille San Martini) et le LCL Raoul Pioli vont déposer la gerbe.



Moment de recueillement devant la tombe de madame Jeannine San Martini